

## 盛岡市プレスリリース

~盛岡市の次代を担う有為な人材の育成~

令和6年2月13日 盛岡市教育委員会 盛岡市立高等学校

市政記者クラブ加盟社 各位

## 盛岡市立高等学校の生徒が「能登半島地震 輪島朝市義援金活動」に取り組みます

令和6年1月1日に発生した能登半島地震により甚大な被害を受けた被災地の一日も早い復興を支援するため、盛岡市立高等学校の生徒が、盛岡神子田朝市(盛岡地区生産者立売組合) と連携して、「能登半島地震輪島朝市義援金活動」を企画しました。

校内での募金活動のほか、神子田朝市でのバザーの開催に取り組みます。

募金やバザーの収益金は、盛岡神子田朝市を通じて、輪島市朝市組合に送金する予定です。

記

【活動目的】 本校生徒が、記憶の風化を防ぐとともに実践活動を通じて防災意識を高め、 主体性や協調性を養い社会貢献の機会となることを目的としています。

【日 時】 令和6年2月18日(日) 午前6時00分頃から午前8時00分頃まで

【場 所】 盛岡神子田朝市(盛岡市神子田町 20-3)

【内容】 バザーの開催、募金活動など

【参加者】 盛岡市立高等学校の生徒、商業科の教員

## 【問い合わせ先】

盛岡市立高等学校

担当:副校長 菊池 淳

商業科 石倉 節子

TEL: 019-658-0491 (職員室)

## 令和5年度 能登半島地震輪島朝市義援金活動について

盛岡市立高等学校 商業科

1 目 的 令和6年1月1日に石川県能登半島で地震が発生しました。現在も余震と寒さに 耐ながら過ごしている被災地の方々に迅速な支援活動を行い、被災地の一日も早い 復興のため「能登半島地震輪島朝市義援金活動」を企画しました。

> 本校生徒が、記憶の風化を防ぐとともに実践活動を通して、防災意識を高め、主 体性や協調性を養い社会貢献の機会となることを目的とします。

- 3 場 所・本校校舎内(募金活動)
  - ・盛岡神子田朝市(バザーの開催)
- 4 参加生徒 本校生徒希望者
- 5 内 容 ・校内募金活動:1月29日(月)~2月7日(水)の昼休み時間・放課後
  - ・バザーの提供品の案内:1月26日(金) 各学年の保護者、本校職員にメール配信で依頼し、事務室に提出
  - ・企業への協賛依頼
- 6 義援金 輪島市朝市義援金

依頼先:盛岡神子田朝市(盛岡地区生産者立売組合) 組合長理事 吉田 晃 様

7 その他 盛岡神子田朝市案内図

(出典:神子田朝市HPより)



注)1 細い路地なので、次の信号より入った方が安全です。 注)2 盛岡バイパス北方面からお越しの方は、南大橋より右折の方が安全です。